

Roswitha Bittner, Stühmanns Höhe 45, 28816 Stuhr, Telefon 04206-6419

Ein herzliches Dankeschön an Tanja und Angelika



Liebe Tanja, liebe Angelika!

Vielen Dank für die großartigen Vorbereitungen, für die Skripte, das Kochen von leckeren Tees, das Schleppen der Wasserkisten, der Bücher auf den Vorstellungstischen, das Schleppen der Mörser, der Stövchen für die Cremes, das Backen von Holunderpfannkuchen, die wunderbaren Rituale. Ein großes Lob an Euch!

Eurer Unterrichtsstil gefällt mir sehr. Der theoretische Teil wird immer sehr bildlich und gut verständlich vorgestellt. Auch wenn wir manchmal unruhig werden, weil wir wieder einmal sehr viel Theorie aufnehmen mussten, seid Ihr geduldig mit uns und versucht, uns mit einem Praxisteil oder mit liebevollen Geschichten und Details über die Heilpflanzen zu entspannen. Auch habt Ihr immer flexibel auf die wetterbedingten Herausforderungen reagiert.

Vielen Dank für die herrlichen Ausflüge und die vielen praktischen Anwendungen, das Herstellen von Cremes, Elixieren, das gemeinsame Kochen und den Wellnesstag. Ihr habt für mich Praxis erlebbar und erreichbar gemacht. Ich konnte all Eure Anregungen wunderbar in mein Leben integrieren.

Wenn ich mit meinem Kräuterkorb unterwegs bin, bin ich ganz bei mir und spüre eine tiefe Ruhe.

Ihr regt mich an, zu recherchieren und auszuprobieren. Einfach wundervoll! Es entstehen Suppen, Smoothies, Tinkturen, Cremes und ich lese interessante Bücher über Ernährung, Psychotherapie und Astronomie. Mein Leben ist reicher, beglückender und gesünder geworden!

Ein weiterer herzlicher Dank an Euch für die viele Mühe, diese wunderbaren Orte für uns zu organisieren. Ich empfinde die sehr unterschiedlichen Tagungsstätten als enorme Bereicherung. Hier der sehr natürliche Wildgarten von Helga Köhne und beim nächsten Mal der durchstrukturierte Garten der Landschaftsarchitekten in Wüstring oder der romantische Garten in Littel. Ein anderes Mal haben wir das große Glück unseren Seminartag auf Einladung von Renate auf ihrem herrschaftlichen Anwesen Gut Horn zu verbringen. Einen lieben Dank an Renate. Und überall werden wir von der Natur verwöhnt, auf ganz unterschiedliche Weise.

Mit Wehmut denke ich an unser letztes Treffen. Ich bin jedoch sicher, dass sich aus diesem bereichernden Kurs viele weitere Dinge entwickeln werden. Ich möchte es so formulieren: Ich habe hier in dieser Runde und in der Natur neue Kräuterfreunde gefunden.

Euch beiden, liebe Tanja und liebe Angelika, wünsche ich viel Kraft, Gesundheit und eine Menge Inspiration für Eure Zukunft und liebe Menschen an Eurer Seite, die Euch tragen und unterstützen.

Herzlichst

Roswitha Bittner

Tuze

Ingrid Metmer



Stuhr am 22. September 2013

Ann
Pöhlge
Anja
Lubsdra

Sabara

Sessel

Dörte Wellen

Marianne Pet-Müller

Maika Lünigshöner